

Lieber Helmut,

Wir sind einige Jahre gemeinsam durch Deutschland gereist um an LSW Meisterschaften teil zu nehmen. Du warst wie ich, einer der Ersten Stunde was LSW Spezialsport betrifft. Werde dir nie böse sein dass du immer ein Tick besser warst als ich... Auch als Zweiter war es eine schöne Zeit !

Als du mir 2010 in Jüterbog sagtest dass du mit dem Sport aufhörst, weil deine Gelenke nicht mehr so richtig mit machen (Arthrose), war ich etwas geschockt. Habe es aber respektiert, denn Sport unter Schmerzen ist auch kein Spaß. Ich habe auch deswegen aufgehört.

Das es das Letzte mal sein sollte dass wir uns sehen, bereue ich Heute sehr.

Durch den LSW-Spezialsport und Erfolge meiner Tochter im Hammerwerfen war ich sehr oft in Deutschland und Frankreich unterwegs... Habe es aber immer wieder versäumt mal bei dir vorbei zu schauen...

Die Niedersachsen-Meisterschaften am 01. Mai in Bad Lauterberg, an denen du zig mal teilgenommen hast, werden nun deinen Namen tragen...

Hätte ich mir nie gewünscht, aber dass ist eine Ehrung die dir gebührt.

Wir, vom LAV Bad Lauterberg, sind sehr traurig, werden dich aber nie vergessen !

RIP, Helmut,

Jean-Marc Rheder,

2. Vorsitzender LAV Bad Lauterberg.